

Kochen wie die im alten Rom

Kurz nach den Osterferien trafen sich der sehr stark besetzte Latein-Oberstufenkurs von Frau Pospiech und der Neubeginnerkurs von Herrn Ehlers im Nigler's Break, um in die römische Küche einzutauchen. Vorab haben wir uns für die Planung der einzelnen Gänge und Gerichte getroffen, von denen manche Speisen Zutaten enthielten, die bereits „ausgestorben“ waren (z.B. Laser-Kraut).

Das Kochen war sehr Spaßig: Die einzelnen Gruppen haben alles gegeben, um am Ende ein leckeres Essen auf dem Tisch stehen zu haben. Vom Backen eines leckeren Brotes, über das Braten von ganzen Hühnern im Ofen, bis hin zu einem (nicht so genüsslichen) Birnenauflauf war alles dabei.

Am Ende haben wir einen tollen und interessanten Einblick in die kulinarische Welt des alten Roms erhalten, der uns viel Spaß und eine tolle Zeit bereitet hat.

Von Jonas und Jan (Q1)

